

MWO Karine Batchelor, CD will retire from the Canadian Military Engineers on 1 Apr 2025 after 34 years of service in Canada, Europe, Afghanistan and the Middle East.

Born in Middleton, Nova Scotia, (Apr 1965), MWO Batchelor's military journey began long before she joined the CAF. As the daughter of an RCAF Photo-tech, she was no stranger to travel, moving from the vibrant streets of Lahr, Germany, to the quiet corners of St-Hubert and Valcartier, Quebec. After earning a bachelor's degree in environmental studies (geography) from the University of Waterloo, she charted her own course of service, joining the CAF on 28 Apr 1990—an adventure that would define her life.



Starting with 28 Medical Company (1990) in Ottawa, MWO Batchelor took a new direction when she transferred to Supply Tech (1993) dedicating over seven years to the reserves.

In 1998, she saw the way to the regular force, where she completed her Geotech QL3 in 2000 at the Canadian Forces School of Military Mapping (CFSMM). She was then posted to Mapping & Charting Establishment (MCE) in Ottawa, where she worked as a Geomatics Section Team member, completed her JLC, and earned her promotion to MCpl.

Her career path took her to Bosnia (2004) on OP PALLADIUM, where she was promoted to Sgt as a halfway tour gift. On return, she served at Director Joint Capability and Strategic Joint Staff before posting back to the mothership (MCE) as GST commander in 2008.

Later that year, MWO Batchelor deployed to Afghanistan (2008) on OP ATHENA, as a newly promoted WO with the ASIC.

She completed ILQ (2010) and Geomatics QL6B (2011) shortly after posting to 4 Engineer Support Regiment at CFB Gagetown, New Brunswick, as GST WO and Chief Geo.

Her career came full circle with a return to MCE mothership (2014), where she took on roles as Unit Trg WO, Unit Ops WO, and Geo Support Sqn (GSS) Tech WO. She deployed to Kuwait (2018) on OP IMPACT as part of the ASIC and was promoted to MWO as another halfway tour gift.

From 2018 to 2025, MWO Batchelor continued at MCE as SSM for the Centre of Excellence (CoE), GSS, Geographic Information & Services Sqn (GI&S), and the newly formed Geospatial Information & Analysis Sqn (GIA).

After this remarkable journey, MWO Batchelor will settle in the Ottawa area, where she'll be close to her daughter, Meaghan. She looks forward to dedicating time to her passions for curling, golf, and travel—allowing her to visit her son, Josh, who proudly carries on the family tradition of service as a naval weapons engineering technician, following the footsteps of three

generations across the RCAF, CA, and RCN. Karine plans to continue her career as a public service employee at MCE in procurement.

Chimo!

.....

L'Adjum Karine Batchelor, CD prendra sa retraite du Génie militaire canadien le 1er avril 2025 après plus de 34 ans de service au Canada, en Europe, en Afghanistan et au Moyen-Orient.

Née à Middleton, en Nouvelle-Écosse (avril 1965), l'Adjum Batchelor a commencé son parcours militaire bien avant de s'enrôler dans les FAC. Fille d'un technicien en photographie de l'ARC, elle n'était pas étrangère aux voyages, passant des rues animées de Lahr, en Allemagne, aux coins tranquilles de Saint-Hubert et de Valcartier, au Québec. Après avoir obtenu un baccalauréat en études environnementales (géographie) de l'Université de Waterloo, elle a tracé son propre parcours de service en s'enrôlant dans les FAC le 28 avril 1990, une aventure qui allait définir sa vie.

Ayant débuté avec la 28e Compagnie médicale (1990) à Ottawa, l'Adjum Batchelor a pris une nouvelle direction lorsqu'elle a été transférée au poste de technicienne en approvisionnement (1993), consacrant plus de sept ans aux réserves.

En 1998, elle a trouvé le chemin de la Force régulière, où elle a obtenu son diplôme de géotechnique NQ3 en 2000 à l'École de cartographie militaire des Forces canadiennes (ECMFC). Elle a ensuite été affectée au Service de Cartographie militaire (SCarto) à Ottawa, où elle a travaillé comme membre de l'équipe de la section de géomatique, a obtenu son diplôme de géotechnique et a obtenu sa promotion au grade de caporal-chef.

Son parcours professionnel l'a menée en Bosnie (2004) dans le cadre de l'opération PALLADIUM, où elle a été promue au grade de sergent à mi-parcours. À son retour, elle a servi au sein du Directeur des capacités interarmées et de l'État-major interarmées stratégique avant d'être réaffectée au navire-mère (SCarto) en tant que commandant de GST en 2008.

Plus tard cette année-là, l'adjudant-maitre Batchelor a été déployé en Afghanistan (2008) dans le cadre de l'opération ATHENA, en tant qu'adjudant nouvellement promu auprès de l'ASIC.

Elle a complété l'ILQ (2010) et la géomatique QL6B (2011) peu de temps après avoir été affectée au 4e Régiment de soutien du génie à la BFC Gagetown, au Nouveau-Brunswick, en tant qu'adjudant GST et chef géo.

Elle a bouclé sa carrière avec son retour au sein du SCarto (2014), où elle a assumé les rôles d'adjudant d'entraînement d'unité, d'adjudant des opérations d'unité et d'adjudant technique de l'escadron de soutien géographique (GSS). Elle a été déployée au Koweït (2018) dans le cadre de l'opération IMPACT dans le cadre de l'ASIC et a été promue au grade d'adjudant-maitre en guise de cadeau de mi-tour.

De 2018 à 2025, Adjum Batchelor a continué à travailler au SCarto en tant que SME pour le Centre d'excellence (CoE), le GSS, l'escadron d'information et de services géographiques (GI&S) et l'escadron d'information et d'analyse géospatiales (GIA) nouvellement formé.

Après ce parcours remarquable, l'Adjum Batchelor s'installera dans la région d'Ottawa, où elle sera proche de sa fille, Meaghan. Elle a hâte de consacrer du temps à ses passions pour le curling, le golf et les voyages, ce qui lui permettra de rendre visite à son fils, Josh, qui perpétue fièrement la tradition familiale de service en tant que technicien en génie des armes navales, suivant les traces de trois générations au sein de l'ARC, de l'AC et de la MRC. Karine prévoit poursuivre sa carrière en tant qu'employée de la fonction publique au sein du SCarto dans le domaine de l'approvisionnement.

Chimo!